## rote-ecke.de



gewerblicher & privater Erotikführer deiner Region



## ALEXANDER GOLANDSKY

## Die Geschichte des Handlesens und der Chirologie

Schon in der Bibel steht geschrieben:

"Gott schuf Zeichen und Siegel in den Händen der Menschen, auf daß die Söhne der Menschen ihre Werke kennen." HIOB, 37,7

Die Handlesekunst ist mehrere tausend Jahre alt und stammt aus Indien und China. Sie wird in hinduistischen Handschriften und im Alten Testament erwähnt und wurde sowohl von den Antiken des Mittleren Ostens als auch von den Griechen, Ägyptern und Römern praktiziert.

Die christliche Kirche verurteilte das Handlesen, obwohl es sogar schon in der Bibel (s.o.) erwähnt wird. Dies hat die Chirologie doch nie beeinträchtigt. Zur Zeit der Kreuzzüge 1096 - 1291 waren die Gelehrten des Westens einschließlich der Esoteriker, stark vom mittelalterlichen Denken Arabiens beeinflußt, dessen Wurzeln wiederum im antiken Ägypten lagen.

Im 16. und 17 Jahrhundert übernahmen die Philosophen, Doktoren, Theologen, Astrologen und Alchemisten der Geheimen Wissenschaften auch die Handdeutung.

Ich stehe Ihnen als Spiritueller Berater zur Seite und berate Sie auf professioneller Basis.

Sie suchen Antworten? Dann sind sie bei mir genau richtig – überzeugen Sie sich selbst von meinen Fähigkeiten. Rufen Sie mich an und wir werden in einer kostenlosen Vorberatung besprechen, was ich für Sie tun kann.

